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牛乳乳製品の消費拡大応援
のため愛生協会へ

　新型コロナウイルス感染症の影響で学校給食の休
止等の影響により、乳製品の需要減少が懸念される
ことから、豊頃町牛乳拡大推進協議会（役場産業課
内：宮口孝会長）と豊頃町農業協同組合（山口良一
組合長）が消費拡大応援のため、社会福祉法人豊頃
愛生協会（石塚周二理事長）へ乳製品、約 220 個
を届けました。事務局の産業課岩城課長は「乳製品
の消費拡大のため、農協と協力して皆さんへお届け
しました。召し上がってください」とあいさつしま
した。贈られた乳製品はとよころ荘、デイサービス
センター、地域密着型介護老人福祉施設はるにれ
Toyokoro へ配られました。
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　井上伸久さん（士幌町）から油絵絵画 2 点が寄
贈されました。
　井上さんは以前、北海道移住を目的に夫婦で来町
され、移住体験者住宅で約 1 年間過ごされました。
今回その生活の中で見た、茂岩橋の風景や波打ち
際に輝くジュエリーアイスを描くことで、日々移
り変わる景色からの感動を形にしました。
　井上さんは「豊頃にしかない感動できる数々の
景色を、皆さんにも改めて知ってほしい。大きな
作品なので、いろんな方に見ていただくことがで
きれば」と話していました。

「豊頃にしかない感動をみなさんに」
井上伸久さんから絵画の寄贈

5
  25

各所からマスクの寄贈を受けました

　5 月 1 日に豊頃町社会福祉協議会（加藤敏会長）
から新型コロナウイルス感染症予防対策の一環とし
て布マスクが寄贈されました。手芸を趣味とする方
などのボランティアを募集して作られた「手作りの
マスク応援隊」が作成した布マスクで、検品、消毒
した後に各小中学校、保育所、一般町民へ向けて寄
贈されました。また 5 月 8 日には豊頃町建設業協
会（山保崇会長）から不織布マスク 1,000 枚が各
小学校や保育所に通う保護者へ向けて、5 月 25 日
には十勝広域森林組合（広瀬重雄組合長）から不織
布マスク 1,000 枚が寄贈されました。 左上から、社会福祉協議会からトヨッピーと共に。右上、山保会長から

山本教育長へ。右下、広瀬組合長から宮口町長へ、それぞれマスクが手
渡されました
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豊頃中学校で
オンライン学習を開始
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武隈ブリーディングファームから
消毒液を無償提供

　株式会社武隈ブリーディングファーム（武隈英和
社長）から無償で次亜塩素酸水の提供を受け、各小
中学校、保育所等で新型コロナウイルス感染症対策
に活用しています。
　提供していただいた次亜塩素酸水を非加熱式の加
湿器で噴霧し、除菌することでウイルス感染対策を
行っています。
　武隈社長は「牛舎のコロナウイルス感染症対策で
使用するため、原液を希釈する機械を導入しました
が、町でも感染対策に役立てていただけたら嬉しい
です」と話していました。
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公共牧場で牛頭祭
が行われました

　豊頃町農業協同組合（山口良一
組合長）が町公共育成牧場の一つ
である二宮牧場の一角で、牛頭祭
を行いました。この牛頭祭は毎年
入牧前に行われ、牛や牧場関係者
がけがすることなく、無事に入牧
を終えられるよう、また牛たちが
健康に大きくなることを願って行
われます。当日は山口組合長をは
じめ、宮口町長や十勝ＮＯＳＡＩ東部
事業所清水所長などの方々が参拝
し、19 日から行われる入牧の安
全を祈願しました。
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　新型コロナウィルス感染症の影響で休校が延長さ
れていることを受け、豊頃中学校では 3 年生を対象
にオンライン授業を開始しました。19 日から 9 教科
を対象に行われており、21日に行われた体育の授業
では運動不足になりがちな生徒たちへ室内でもできる
運動を紹介するなど、現在の生徒たちの環境を考え
た授業が行われていました。生徒たちは以前からタブ
レット端末を使用した授業で慣れているものの、不測
の事態に備え、授業をする教員と補佐役の教員の 2
名で対応しています。生徒は「実際に会えなくて少し
寂しいです」としながらも、久しぶりの授業に真剣な
様子で取り組んでいました。

　町内にある公共育成牧場で預託
牛の入牧が行われました。22 日
の二宮牧場では、運び込まれた牛
たちは職員によって、虫除けのタ
グや駆虫などが行われ、牧場に放
されました。二宮のほか、湧洞、
トイトッキの各牧場に全体で約
1,100 頭が入牧しました。これか
ら 10 月末までの約 5 カ月間、飼い
主から離れた広い牧場で牛は過ご
し、入牧時にはまだまだ小さい牛た
ちも大きく成長して、各酪農家のも
とへ戻っていきます。

公共牧場で
入牧が始まりました

http://toyokoro.net/
index.html

　東京豊頃会（宮口勉会長）の
国見均さんが東京豊頃会ホーム
ページを作成しました。上記の URL
をインターネットへ打ち込んでいただく
ほか、QRコードをスマートフォンなど
で読み込むことでもホームページを見
ることが可能です。ぜひご覧ください。

東京豊頃会の
ホームページが

できました


